

## SEGURIDAD Y DESARROLLO URBANO SERÁN ABORDADOS

## Ambiente tenso se aguarda en Tercer Debate *Chilango*

**Oportunidad.** Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski contrastarán sus propuestas una vez más en la cuenta regresiva

## ÁNGEL ORTIZ, MARCO CLARA Y RODRIGO CEREZO

En la recta final de la carrera electoral, los candidatos a la Ciudad de México se preparan para una última confrontación de ideas en el Tercer Debate *Chilango*, donde las acusaciones por censura, señalamientos y la lucha por las encuestas están a flor de piel.

El abanderado del PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, arriba a este encuentro en un ascendente ambiente de enfrentamientos, tras acusar un aumento de violencia contra candidatos de oposición y la presunta intervención del Gobierno en las elecciones de la capital.

Tras las medidas cautelares del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el aliancista desestimó los embates de sus adversarios, como el uso de la expresión "PRIandilla inmobiliaria".

La candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, permanece confiada, pues aseguró que mantiene una ventaja de 15 puntos sobre su más cercano rival e informó las preferencias a su favor entre la comunidad universitaria.

Sin embargo, no ha dejado de lado el conflicto, ya que denunció un intento de censura por parte de Taboada para no relacionarlo con la construcción de obras irregulares en la alcaldía Benito Juárez.

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano, llega último en las encuestas, sin embargo, su ánimo no decae y se prepara para la exposición de sus iniciativas.

En el Tercer Debate *Chilango*, los contendientes presentarán sus propuestas sobre seguridad, justicia y desarrollo urbano.

Brugada ha expresado su intención de iluminar las principales vías de la capital, mejorar las condiciones laborales de los policías, incrementar el número de cámaras de seguridad y crear un programa de vivienda popular.

Además de reformas para cambiar la pena de algunos delitos, como la extorsión para que sea considerado como un "delito grave" e imponer sanciones más duras a los delincuentes.

Mencionó la necesidad de fortalecer al Instituto de Vivienda (Invi) para lograr que instituciones como el Infonavit puedan crear vivienda mucho más barata y así atender la demanda que hay en la entidad.

Taboada planteó que la embajada de Estados Unidos capacite a la Policía y tenga las herramientas para enfrentar la delincuencia. Así como crear la Unidad de Inteligencia Financiera para disolver a los cárteles a través de

sus recursos.

Además de mejorar las condiciones laborales y sociales de los agentes, atender la violencia de género y coordinar una estrategia conjunta con Puebla, Morelos y Veracruz a través del C5 para monitorear delitos en tiempo real.

Chertorivski apuntó que la Fiscalía y la Policía deben cambiar su forma de trabajo y tener una mayor colaboración, a fin de sacar de las calles a cerca de 20 mil personas "que quitan la paz".

Propuso mejorar los salarios de los uniformados y que puedan recibir las denuncias directamente, con el objetivo de agilizar el proceso previo a la intervención del Ministerio Público. En desarrollo urbano señaló que se debe aprovechar la construcción vertical y edificar 40 mil viviendas por año.

En cuanto a los recursos, Taboada encabeza los gastos de campaña con casi 29 millones 640 mil pesos reportados; seguido de Brugada, con alrededor de 26 millones 642 mil pesos; mientras que Chertorivski invirtió 7 millones para su propaganda.



324 cm<sup>2</sup>

Página: 8

2/2

## ÚLTIMA

LLAMADA. Los candidatos a la Jefatura de Gobierno se enfrentarán una vez más el próximo 12 de mayo a las 20:00 horas; tendrán 90 minutos para defender sus posturas y llamar al voto de confianza.



